



# El Inai promueve la participación ciudadana

ALFREDO FUENTES

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) inauguró el Seminario Internacional Justicia Constitucional y Parlamento Abierto 2022 con el que busca promover la participación activa de la ciudadanía en la toma de decisiones de los congresos del país.

Durante la inauguración en la sede del Inai, la comisionada presidenta Blanca Lilia Ibarra Cadena resaltó la importancia de aperturar las actividades de los Congresos locales y federal a fin de fortalecer la confianza de la población en el gobierno, por lo que consideró necesario generar mecanismos que coloquen al ciudadano en el centro de las decisiones.

"Particularmente para generar formas novedosas de colaboración en las que exista una constante participación ciudadana en la deliberación parlamentaria", dijo.

Esto es que, en el caso de los legisladores,

se generen mecanismos que permitan que los ciudadanos se acerquen a sus representantes para compartir sus opiniones y preocupaciones en torno a una discusión en el pleno del Congreso en cuestión, de tal manera que éste pueda incidir en la emisión del voto del diputado o senador.

Al respecto, el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, resaltó que la promoción de los gobiernos abiertos alrededor del mundo se ha convertido en una base que ha ayudado a apuntalar democracias, lo que al mismo tiempo genera confianza en la ciudadanía hacia sus autoridades.

## FORTALECIMIENTO

**EL OBJETIVO** es fortalecer la confianza de la población en el gobierno y generar mecanismos que coloquen al ciudadano al centro de las decisiones